

**Distinguidos ajedrecistas:** Hace días publicamos un amplio programa de torneos para el próximo año, donde estaba previsto realizar el Zonal 2.3 Masculino en el mes de junio.

Por razones de calendario de la FIDE, nos informaron recientemente que dicho torneo debe hacerse en marzo. Por esa razón el Campeonato Nacional Masculino iniciará el **18 de Febrero** y culminará el 6 de Marzo, para que el campeón y sub campeón nacionales puedan participar en el Zonal 2.3 que celebraremos en nuestro país. Hasta el momento, se hará con los mismos premios que el pasado.

**Las asociaciones provinciales de ajedrez , si no lo han hecho, deberán hacer su campeonato provincial antes del 10 de febrero del 2011, para que su representante pueda participar en el Campeonato Nacional Masculino.**

Esto implica otra modificación en el calendario, ya que el Campeonato Nacional Femenino iniciará en el mes de abril, y no en marzo, como estaba previsto, y que el torneo abierto anunciado en febrero no será posible, por razones de tiempo.

En los próximos días les presentaremos el calendario oficial, incluyendo las sesiones de intercambio de ideas que cada mes tendremos sobre temas de interés ajedrecístico.